



学校の教育目標 「志をもち挑戦し、地域とともに未来に伸びゆく子どもの育成」

本年もどうぞよろしくお願ひいたします

旧年中は、地域の皆様、保護者の皆様にはたくさんのご支援ご協力をいただきありがとうございました。本年も子どもたちの健やかな成長と学びを支えるために、教職員一同全力を尽くしてまいります。

1月は、新しい年の始まりとともに、子どもたちが新たな目標に向かって挑戦する時期でもあります。各学年での学習や行事を通して、子どもたちが多くのことを学び、成長していく姿を見守っていただければ幸いです。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



年末の地域行事、もちつきへの参加

12月7日(日)、14日(日)2日間で牛頸区、若草区それぞれの公民館でもちつきが行われました。どちらの公民館にもたくさんの子どもたちが参加し、お手伝いをしたり、もちをついたり、もちを食べたりと楽しんでいました。また、牛頸公民館での豚汁に「あつたかくて、食べたら体がぽかぽかになった。」、若草公民館のとりぼっかけめしに「ゆずの風味があり、給食とはまたがった、ぼっかけ飯で美味しい。」と冬ならではの食に親しみ、たくさんの笑顔が見られました。地域行事を思い切り楽しんでいる姿を見て、改めて地域行事の素晴らしさを感じました。平野小おやじの会のみなさんも応援に駆け付け、たくさんの場面で活躍されていました。地域の方々、消防団、おやじの会、子ども会役員の皆様のおかげで子どもたちは貴重な経験ができる場を与えていただいたと思います。ありがとうございました。



室内遊びがパワーアップ

PTA からいただいた教育支援費でカードゲームを購入させていただきました。1~6年生までの各学級に一つずつ配布しています。皆様、ありがとうございました。大切に使わせていただきます。購入したカードは以下の通りです。

1年「わたしはなに?」 2年「ナンジャモンジャ」 3年「はあって言うゲーム2」
4年「はあって言うゲーム3」 4年「はあって言うゲーム4」 5年「あたまおしりゲーム」



行事予定

1月

- 8日(木) 特別時制 全校12:15下校
3学期始業式 給食なし
- 9日(金) 給食開始 1~4年 14:00下校
56年 14:45下校
- 12日(月) 祝日【成人の日】
- 13日(火) 特別時制 全校14:25下校
おはなしタイム
- 14日(水) HBC あいさつ運動
- 15日(木) 標準学力調査(全学年) 委員会活動
- 16日(金) 避難訓練【不審者】
- 20日(火) 国際交流(4年)
- 22日(水) 九州ハニーズ夢授業(6年)
クラブ活動
- 23日(金) 平野中オンライン入学説明会(6年)
- 27日(火) 芸術の時間【狂言】(6年)
- 28日(水) 若草区長来校学習(3年) 代表委員会
- 29日(木) 特別時制 全校13:15下校
- 30日(金) 平野小学校入学説明会
- ※ 昨年度1月に実施した見守りボランティア感謝の会は、今年度は3月4日に予定しております



2月

- 3日(火) おはなしタイム 薬物乱用防止教室(56年)
- 4日(水) 牛頸区長来校学習(3年)
- 5日(木) 委員会活動 家庭教育学級
- 6日(金) 芸術の時間 スーホの白い馬(2年)
- 9日(月) 家庭教育強化週間
- 11日(水) 祝日【建国記念の日】
- 18日(水) 参観懇談(6年)
- 19日(木) クラブ活動
- 20日(金) 社会科見学【心のふるさと館】(3年)
- 23日(月) 祝日【天皇誕生日】
- 24日(火) 特別時制 全校14:25下校
- 25日(水) 参観懇談(1~5年)
- 26日(木) 学校保健委員会
- 27日(金) 年度末大掃除 ワックスかけ

SC(スクールカウンセラー)竹石先生の予定

- 1月22日(木) 11:05 13:00 14:50
2月19日(木) 13:10 14:05 15:00
2月26日(木) 10:10 11:05
3月 5日(木) 13:10 14:05 15:00
3月19日(月) 10:10 11:05

SC(スクールカウンセラー)桃本先生の予定

- 1月16日(金) 10:05 10:55
2月 6日(金) 13:35 15:05
2月27日(金) 10:05 10:55
3月13日(金) 13:35 14:15

※上記の日程で各 SC が来校します。相談したいことがあれば、担任もしくは教頭までお知らせください。

標準学力調査の実施

1月15日(木)に、東京書籍が提供する標準学力調査を全学年、下記のとおり実施いたします。この調査は、児童の学力の定着状況を把握し、今後の指導に生かすためのものです。結果は学校で分析し、個々の児童の学習支援に役立てます。また、ご家庭にも結果を返却いたしますので、今後の学習でぜひご活用ください。調査は国語・算数のこれまで学習してきた基礎的な問題です。普段の学習の理解度を確認するものですので、特別な準備は必要ありません。学校では、12月にこれまでの学習の復習となる振り返りの時間をとりました。お子さんに苦手な部分があれば、ご家庭で復習されてみてもいいかもしれません。あくまでも学習の理解度の確認ですので、この調査は成績評価には直接関係はしません。児童の今後の学力向上のためにご理解とご協力をお願いいたします。

集中登校のお願い

本年度より、朝の登校で学校到着が8時頃になるようお願いしているところです。しかし、早くから登校している児童がおり、安全面、そして気温の低さから体調面でも大変心配しています。ぜひお子さんが家を出る時刻の確認をお願いいたします。